

Los golpistas exigen más apoyo de EE.UU.

Escrito por Jean-Guy Allard /Granma Internacional.
Viernes, 19 de Noviembre de 2010 13:14

"Ahora más que nunca es el momento de que Estados Unidos apoye a sus amigos", proclamó ayer la legisladora republicana Ileana Ros-Lehtinen en un comunicado leído en pleno Capitolio de Washington, ante una sala repleta de golpistas, terroristas y conspiradores de todo tipo que habían esperado su llegada para iniciar su sesión de ataques en contra de la América Latina progresista.

Estados Unidos debe cooperar con "sus socios en la región" para enfrentar el "declive de las libertades democráticas y los derechos humanos" que llevan adelante los gobiernos de Venezuela, Bolivia, Nicaragua y Ecuador, afirmó la legisladora que aplaudió el golpe de Estado en Honduras

El llamamiento a apoyar a los "amigos" y "socios" cuya identidad no precisó, provocó expresiones de satisfacción en la cara de muchos de los participantes, entre los cuales estaba el golpista ecuatoriano Lucio Gutiérrez, asociado al reciente intento de golpe y magnicidio en Quito.

"Estados Unidos debe trabajar de cerca con nuestros socios responsables para enfrentar este azote", insistió la politiquera apodada la Loba Feroz quien dirigirá en el próximo Congreso la influyente Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, ahora dominada por los republicanos.

Por su parte, su colega Connie Mack, que se encargará de América Latina en el nuevo dispositivo republicano en la Cámara Baja, comentó: "Espero que ahora que vamos a una nueva mayoría (...) hagamos eso: enfrentemos a Hugo Chávez".